

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mencari bukti mengenai dampak *Fund Size*, *Expense Ratio*, dan *Fund Yield* terhadap biaya kustodian Reksa Dana Saham dan Reksa Dana Pendapatan Tetap pada periode 2009-2013 di Indonesia. Dalam penelitian ini sampel yang diambil sebanyak 10 Reksa Dana Saham dan 9 Reksa Dana Pendapatan Tetap, untuk menguji pengaruh tersebut digunakan model analisis dengan teknik analisis regresi linear berganda. Hasil analisis menunjukkan bahwa *Fund Size* memiliki dampak negatif dan signifikan terhadap biaya kustodian Reksa Dana Saham, sedangkan untuk *Expense Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap biaya kustodian Reksa Dana Pendapatan Tetap. Sementara *Fund Yield* berpengaruh positif dan signifikan untuk biaya kustodian Reksa Dana Saham dan Reksa Dana Pendapatan Tetap.

Kata kunci: *Fund Size*, *Expense Ratio*, *Fund Yield*, biaya kustodian

ABSTRACT

This study aims to find evidence on the impact of Fund Size, Expense Ratio and Fund Yield towards custodial fee of Equity Fund and Bond Fund in the period 2009-2013 in Indonesia. In this study, the sample had taken is 10 Equity Fund dan 9 Bond Fund. To test the effect, the analysis model used is multiple linear regression analysis techniques. The analysis showed that, Fund Size have a negative and significant impact on custodial fee of Equity Fund, whereas Expense Ratio have a positive significant effect on custodial fee of Bond Fund. While Fund Yield have a positive significant effect on custodial fee of Equity Fund and Bond Fund.

Key words: fund size, expense ratio, fund yield, custodial fee



KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan dan berkah-Nya, sehingga penulisan skripsi yang berjudul “Analisa Biaya Kustodian Reksa Dana Saham dan Reksa Dana Pendapatan Tetap Periode 2009-2013 di Indonesia” ini dapat terselesaikan. Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik pada Program S1 Alih Jenis Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ungkapan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah banyak membantu dalam penyusunan Tugas Akhir:

1. Prof. Dr. Muslich Anshori, S.E., M.Sc., Ak., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
2. Dra. Ec. Nuri Herachwati, M.Si., M.Sc., selaku Ketua Departemen dan Ketua Program Studi S1 Manajemen Unversitas Airlangga Surabaya.
3. Dr. Djoni Budiardjo, SE., MSi., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, masukan dan arahan yang sangat membantu dalam penulisan skripsi ini.
4. Ibu, kakak dan adik yang selalu memberikan dukungan moril maupun material, serta atas doa dan restunya selama ini.
5. Pak Towi, Be' Djum, Gita dan Danur atas bantuan material dan moril yang selama ini diberikan.
6. Sahabatku Para “4 Mas Kentir” S1 Manajemen Alih Jenis: Tovan “Man without Sin” Saputera (terima kasih atas bantuannya selama ini, maaf selalu merepotkan dan jangan hanya terobsesi dengan uang Boy), Nur Fajar “CinderellaMan” Malik (Jangan lupa bersih-bersih rumah Boy hehehe) dan Muhammad Anggakara “Big Boy” Pradita (terima kasih atas dukungan semangat yang selalu diberikan, jangan lupa Spagetthi nya Big Boy).
7. Teman-teman S1 Alih Jenis Manajemen 2009 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya (khususnya Agam, Cupin dan Elsa grup

Urgent Whatsapp) yang telah mewarnai kehidupan penulis selama masa kuliah.

8. Seluruh staf Universitas Airlangga Surabaya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya yang telah banyak membantu.
9. Seorang wanita yang di masa yang akan datang berdiri disamping penulis, bukan di depan maupun di belakang penulis untuk menjalani hidup dengan bahagia.
10. Seluruh pihak yang telah banyak membantu penulis sehingga tidak dapat disebutkan satu-persatu, penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangannya dan masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mohon maaf sebesar-besarnya. Akhirnya harapan penulis, semoga penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

Surabaya, 14 Agustus 2015

Penulis



Syamsuddin Nur